
高雄市天主教道明高級中學退休人員聯誼會成立大會會議記錄 

主席：王增地             記錄：王增地 

一、0900－0930簽到（如簽到表） 

二、主席報告： 

聯誼會成立的背景有三：1.董事長黃神父於 98學年度下學期與教職員互動，特

舉辦「與董事長有約」，當中有老師提議此組織，黃神父大表贊同，並於學期末

校務會議重提此事。教師會於是著手推動。2.宋校長於任內辦了三次優退，使得

退休年齡下降，退休同仁參與意願提高。3.少子化造成本校有多餘空教室，可以

讓聯誼會使用。加上張校長大力支持，指示人事及總務全力配合，聯誼會才得以

成立。 

三、張校長致詞： 

退休同仁可將聯誼會佈置成一個家的感覺，可舉辦才藝活動。52年校史編纂很

歡迎大家提供寶貴經驗與檔案照片。歡迎大家常回來。我們請王監察人給我們勉

勵幾句話。 

王監察人：董事長現正在羅馬開會，他要我特別來致意，非常高興聯誼會能夠成

立並預祝大會順利。關於是否向社會局報備，由大家決定。若要報備可能面對的

束縛較多，譬如財務報請上級審核等問題。 

張校長：謝謝王監察人。我們請宋校長代表退休同仁講幾句話。 

宋校長：聯誼會的成立給在校老師一個溫馨安定的感覺，表示不管退休或在校同

仁，學校都會全力照顧。退休同仁也會盡一份心力貢獻給學校。 

張校長：我們會延續宋校長理念：人老心不老，活到老學到老。 

四、選會長： 

提名楊海春、楊寧玲、鄭國柱三人，票數分別是 17、1、15。出席 32人，楊海

春老師過半數當選。楊海春老師並指定楊寧玲為總幹事、鄭國柱為副會長。 

五、討論草案： 

1.蔡富雄：是否請學校補助活動經費？ 

  王增地：學校會視活動預算予以補助。張校長願先樂捐一萬元。 

2.朱明芳：「每半年定期於學校期末最後一天召開」，日期可否再確定？ 

  楊海春：原則上如此，但我們還會發通知單確定日期。 

3.楊海春：年費 1000元有無意見？表決：25人同意，通過。 

六、11：30散會。歡迎上五樓參觀聯誼會辦公室。 

 


